



Presse-Mitteilung

GBH und gGiS laden zum „Tag der offenen Tür“ am Hainhölzer Markt

Am 25. Oktober 2016 um 15 Uhr lädt die GBH und die gGiS (Gemeinnützige Gesellschaft für integrative Sozialdienste Hannover mbH) alle Interessierten und geladenen Gäste aus der Nachbarschaft herzlich zum Tag der offenen Tür des fertiggestellten „Inklusiven Wohnprojekts am Hainhölzer Markt“ ein.

Die GBH bietet an diesem Tag die Besichtigung des Gebäudes an und stellt das Wohnkonzept, sowie die Projektbeteiligten vor. So haben alle Besucher/-innen die Möglichkeit, mehr über das Pilotprojekt des generationsübergreifenden Wohnens im Rahmen von **wohnen+** zu erfahren.

Zudem wird das im Gebäude integrierte Wohncafé vorgestellt, um die Bewohner und die Nachbarschaft zu ermutigen, die Räumlichkeiten für ehrenamtliche Tätigkeiten, gemeinsame Projekte oder Mahlzeiten zu nutzen. Dies soll das soziale Engagement und die Kommunikation innerhalb des Stadtteils fördern und Aktivitäten mit Nachbarn, Freunden und Familie ermöglichen.

Das Wohnkonzept des Hainhölzer Marktes bietet Menschen jeden Alters, mit und ohne Handicap sowie jungen Menschen in einer Wohngruppe ein selbstbestimmtes Leben, mit der Option der Assistenz und Pflege vor Ort. So können die Mieter/-innen die Vorzüge des privaten Wohnens nutzen und genießen die Sicherheit eines Hilfs- und Betreuungsangebotes vor Ort. Die Wohnungen wurden mit einer bodengleichen Dusche, einem Aufzug und je nach Wohnung mit einer großzügigen Terrasse, einem Balkon oder einer Dachterrasse ausgestattet.

Für das Bauvorhaben am Hainhölzer Markt führte die GBH Anfang des Jahres 2012 einen Architekturwettbewerb durch, aus dem das Sarstedter Architekturbüro Kiefer & Kiefer als Sieger hervorging. Das Gebäude wurde auf einem rund 2200 Quadratmeter großen Grundstück im Passivhausstandard errichtet und beinhaltet 22 barrierefreie Mietwohnungen, eine Wohngruppe, das Wohncafé sowie eine Sparkassenfiliale. Insgesamt hat die GBH als Bauherrin in das Projekt rund 6,3 Millionen Euro investiert. Alle Wohnungen wurden pünktlich Anfang August an die Mieter/-innen übergeben.

Das Unternehmen GBH — Partner der Landeshauptstadt Hannover

Die GBH ist die größte Wohnungsbaugesellschaft in Hannover mit zirka 13.500 Wohnungen, Häusern und Gewerbeobjekten. Als kommunales Tochterunternehmen seit 1927 steht die nachhaltige Wohnungsversorgung aller Bevölkerungsgruppen im Mittelpunkt ihres unternehmerischen Handelns. Bei ih-

ren Aktivitäten lässt sich die Gesellschaft vom Grundsatz der sozialen Verantwortung leiten.

Die GBH setzt sich zum Ziel, in wandelnden Märkten stets ein mit großer Professionalität und Rentabilität arbeitendes Dienstleistungsunternehmen der Wohnungswirtschaft zu sein. Wirtschaftlicher Erfolg und soziale Kompetenz stehen gleichgewichtig nebeneinander und bestimmen das unternehmerische Handeln.

Für Fragen steht Ihnen Herr Frank Ermlich, unter der Telefonnummer 0511/ 64 67 - 239 zur Verfügung.

Hannover, 21. Oktober 2016
Gesellschaft für Bauen und Wohnen
Hannover mbH (GBH)
In den Sieben Stücken 7A
30655 Hannover

Presserechtlich verantwortlich:
Frank Ermlich
Tel.: 0511/64 67– 239
E-Mail:frank.ermlich@gbh-hannover.de